



6

Refinerías
tiene México en
operaciónASPECTOS de la
refinería de Sala-
manca en imagen
de archivo.

Refinería de Salamanca, con inversión de 2 mil mdp

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

EN SALAMANCA, Guanajuato, el Presidente Andrés Manuel López Obrador se comprometió a invertir dos mil millones de pesos durante el próximo año en la refinería "Ingeniero Antonio M. Amor" de Petróleos Mexicanos (Pemex), para la reparación de las plantas de producción.

Durante un recorrido por las instalaciones del complejo donde supervisó los trabajos de mantenimiento a las plantas, el jefe del Ejecutivo federal dijo que van muy bien y destacó que la refinería tiene mucha capacidad productiva.

"La refinería Ingeniero Antonio M. Amor es de las que tienen mejor producción, más rendimiento, utilidades. Es una muy buena refinería", señaló en breve entrevista con la prensa.

En lo que significó su séptima visita a dicha refinería como parte de la supervisión al Sistema Nacional de Refinación, AMLO ofreció dar seguimiento a la inversión de tres mil 500 millones de pesos que anunció en mayo pasado, además de dar continuidad a la basificación de 12 mil trabajadores de Pemex, la cual avanza bien.

"Vamos a seguir apoyando todo (inversión para mantenimiento de la Refinería Ingeniero Antonio M. amor), es un compromiso", comentó antes de ingresar a las instalaciones petroleras.

López Obrador hizo un alto para saludar a simpatizantes que lanzaban porras y le pedían su reelección, porque a decir de ellos, seis años son pocos para seguir la transformación del país. En tanto, un grupo de 10 extrabajadores petroleros le pidieron que los escuchara; "escúchanos, señor Presidente".